
 
 
 

CONSEIL Dõ£DUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 

FRANCOPHONE DU NORD-OUEST 

 

10e réunion régulière publique 

2021-2022 

Procès-verbal de la 10e réunion régulière publique du Conseil d’éducation du District 

scolaire francophone du Nord-Ouest.  La réunion s’est tenue le 11 mai par Zoom via 

« Facebook Live » et en présentiel à la salle Madawaska du bureau du DSFNO à 

compter de 19h00. 

 

Présences :  

Conseillères et conseillers :   Marie-Ève Rousseau, sous-district 1 

Francine Cyr, sous-district 3 

Andrée Beaulieu-Sirois, sous-district 4 

Hélène Laplante, sous-district 5 

Steeve Savoie, sous-district 6 

 Tania Godbout-Côté, sous-district 7 

Mélanie Bois, sous-district 8 

Directeur général :    Luc Caron 

Adjointe de direction :    Denise Laplante 

Coordonnatrice des relations stratégiques : Julie Poulin 

Directrice Petite enfance :   Danielle Michaud-Côté 

 

Absences :   Amélie Gautreau, élève conseillère  

Robert Levesque, sous-district 2 

 

 

1. Ouverture de la réunion – Bienvenue  

Madame Francine Cyr souhaite la bienvenue à tous les membres ainsi qu’aux gens du 

public qui nous écoute sur « Facebook live ».    
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4.1.5 50e anniversaire - PAJS 

Je tiens aussi à souligner que le 2 juin prochain est le 50e anniversaire de 

l’ouverture de la PAJS de St-Quentin.  Merci à tous ceux qui ont œuvré et 

fréquenté cet établissement depuis les 50 dernières années.  Bon 

anniversaire et longue vie à la PAJS.   

5. Fins 

5.1   Rapport de représentation de la présidente 

  Le rapport de la présidente a été déposé dans le TEAMS du CÉD.   

   

  5.1.1 Suivi au rapport de représentation 

Plusieurs thèmes seront abordés par les 3 membres du comité de 

gouvernance, Madame Francine Cyr, Monsieur Robert Levesque et 

Madame Marie-Ève Rousseau, lors des réunions extraordinaires (10 

rencontres environ). 

 

Proposition #2022-05-06 : 

Monsieur Steeve Savoie propose qu’un demi-per diem de 75.00$ pour une demi-journée ou 150$ 

pour une journée complète, soit alloué aux membres qui participent à des réunions 

extraordinaires concernant la gouvernance et que ces fonds soient payés à partir du budget 

actuel du CÉD.  Madame Hélène Laplante appuie.  ADOPTÉE. 

 

Madame Marie-Ève Rousseau souligne que les membres des CÉD ont 

réussi à faire entendre leurs voix en travaillant conjointement avec le 

MEDPE pour construire cette nouvelle structure de gouvernance. 

 

5.2 
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cafétéria qui fonctionne très bien.  Il mentionne qu’Olivier Bergeron est 

allé visiter les élèves et a même chanté pour eux.  Les travaux vont bon 

train.   

 
- Madame Tania Godbout-Côté a assisté à la rencontre du CPAÉ de l’ERSA.  

Les parents présents demandent si c’est possible d’inclure tous les élèves 

dans le programme Raplecture et non seulement ceux qui ont des 

problèmes de lecture.  Elle mentionne que l’école a fait un projet avec les 

cœurs verts.  Les parents sont très heureux de l’initiative « Lecture en 

famille – c’est important ».  De plus, elle mentionne que la suppléance 

assignée à une école a été très apprécié. 

 
- À l’école Mgr-Lang, la première pelletée pour le parc « Inclunique » a eu 

lieu quelques semaines passées.  Le projet progresse et un montant de 

548 000$ a été amassé.   

 
Au niveau de la façon que les ETP sont attribués aux écoles, les parents 

sont inquiets au niveau des services et mentionne que l’attribution 

devrait se faire non pas au niveau du nombre d’élèves mais plutôt au 

niveau des besoins.  Étant donné la diminution du nombre d’élèves à 

l’école Mgr-Lang, les parents aimeraient conserver les membres du 

personnel.  Elle mentionne que le CPAÉ s’est rallié avec les CPAÉ de l’ESC 

et la PTA concernant la gouvernance. 

 

- Madame Mélanie Bois n’a pas eu de rencontre mais elle a assisté à des 

rencontres extraordinaires concernant la gouvernance.  Les parents sont 

très inquiets de perdre les CPAÉ.  Une rencontre aura lieu le 16 mai avec 

Monsieur Chuck Chiasson, député.  Les CPAÉ de Grand-Sault, Drummond 

et St-André se sont regroupés pour cette rencontre.  Des lettres seront 

envoyées au Ministre Cardy et une pétition circule présentement dans les 

régions.   D’autres développements suivront. 
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5.4   FCÉNB 
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 6.2 Budget 21-


